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SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
KREBS TA GSFRAKTION tM LANDKREIS GiEßEN

FREIE WAHLER

Kreistagsfraktion

An den
Vorsitzenden des
Kreistages Gießen
Karl-Heinz Funck
Riversplatz 1-9 (Zi. F209) Vör'lago 'l' }!iglii2Ü q-'ä
35390 Gießen

Gießen, 16.01 .2020

Antrag zum Haushalt 2020 Zuschüsse an Musikschulen

Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender

die Fraktionen von SPD, Bündnis 90/Die Grünen und FW beantragen, folgenden Haushalts-Antrag
zur Erhöhung der Zuschüsse an Musikschulen vorzusehen.

Der Kreistag möge beschließen

Der Kreisausschuss wird beauftragt, im Haushalt 2020 unter dem Produkt "28.1 .01 Kulturförderung"

Pos. 1 5 - Aufwendungen für Zuweisungen und Zuschüsse sowie besondere Finanzaufwendungen,

eine Erhöhung der Zuschüsse an Musikschulen von derzeit 35.500,00 € auf 50.000,00 €
vorzusehen.

BegründyD

Musikschulen sind öffentlich getragene Bildungseinrichtungen, die möglichst vielen Kindern und
Jugendlichen, aber vor dem Hintergrund der demografischen Entwicklung auch Erwachsenen und
Senioren Zugang zum eigenen Musizieren ermöglichen; Sie haben gegenüber den
Kindertagesstätten und den allgemeinbildenden Schulen eine eigenständige pädagogische und
kulturelle Aufgabe. Im Rahmen der Gestaltung zukunftsfähiger kommunaler Bildungslandschaften

sind sie wesentliche Kooperationspartner von Kindertagesstätten und Schulen und ermöglichen
durch eine soziale Gebührenstaffelung allen den Zugang zu außerschulischer kultureller und

musischer Bildung, und zwar unabhängig von ihrer sozialen Herkunft. Musikschulen verfolgen mit
ihren Angeboten vielfältige Aufgaben, die sowohl der Gesellschaft als auch der Entfaltung des

Einzelnen zugutekommen.
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Aufgrund gestiegener Anforderungen und auch durch die Ausweitung der Angebote der
ganztägigen Bildung von Kindern und Jugendlichen ist eine höhere finanzielle Förderung des
Unterrichts an Musikschule unumgänglich, damit sie ihren Aufgaben weiterhin gerecht werden
können und die Eigenbeteiligung in Form der Unterrichtsgebühren auf einem akzeptablen Niveau
bleibt

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Melanie Haubrich
Vorsitzende der

SPD-Kreistagsfraktion

Christian Zuckermann

Vorsitzender der Kreistagsfraktion
Bündnis 90 / Die Grünen

Günther Sammler

Vorsitzender der Kreistagsfraktion
der Freien Wähler

E;eschluss des

Die Vorlage
Cli nehmfg{ - l)icht

Zur Beglaubigung
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